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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires, 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial para que, a través de los organismos 

que corresponda, en forma urgente y por escrito, informe sobre los siguientes 

puntos: 

I) En relación a la muerte de Daiana Pereyra, de 20 años de edad, que recibió 

una bala en su pecho, el 21 de junio de 2010, en la puerta del boliche "One" 

del partido de San Vicente, informe: 

Que unidad ambulatoria se encontraba a cargo de la emergencia. 

Informe nombre y apellido de quienes eran los responsables de la 

misma. 

Cual fue el tiempo en que demoro la ambulancia en llegar al lugar del 

accidente luego de recibir el aviso del mismo. 

II) Informe si el personal que desempeñó las funciones en ese momento fue 

separado de su cargo, y en caso de no ser así, indique el motivo y en que 

situación actual se encuentra/n. 

III) Informe todo otro dato que considere de interés sobre el particular. 
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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

Según informes periodísticos, el pasado 21 de junio del presente año, 

un grupo de jóvenes que había ido a bailar al boliche "One", ubicado en la 

localidad de San Vicente, comenzó a discutir en la puerta del local y tras 

propiciarse golpes de puño, uno de ellos extrajo un arma y comenzó a 

disparar en dirección al local bailable, hiriendo en el pecho a Daiana. 

; 
En medio de las corridas, la chica caminó cerca de 40 metros y cayó al 

piso, gravemente herida, produciendo la muerte de la misma. Cabe destacar 

que la ambulancia a cargo de la emergencia tardo 40 minutos en llegar ,al 

lugar del hecho. 

Ahora bien, la falta de recursos, la inoperancia demostrada en más de 

una ocasión, y por último y desde nuestro punto de vista la falta de voluntad 

política para encarar un tema tan importante como es la Salud nos lleva a 

preguntarnos si en verdad se quiere el verdadero cambio que el Sistema 

necesita. 

Somos conscientes que la salud es un problema de todos, pero 

también advertimos que es el Estado el principal actor y responsable en eta 

tarea. 

Por los motivos expresados anteriormente que solicito a los Señores 

Diputados la aprobación del presente Proyecto de Solicitud de Informes. 
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